



# LE MOIS DE SAUVEGARDE

✓ **CEMR - LE PAVILLON DU CHEMIN DES PRÉS PRÊT À ACCUEILLIR LES JEUNES**

## FROTEY LES VESOUL

La commission de sécurité a eu lieu le 26 novembre au pavillon du chemin des prés situé sur le site du centre éducatif "Marcel Rozard" à FROTEY-LES-VESOUL. A l'issue de cette visite, un avis favorable a été délivré. Ce bâtiment est reconnu conforme et prêt pour accueillir très prochainement les jeunes.



Destiné aux jeunes engagés dans un parcours vers l'autonomie, ce pavillon constitue une étape essentielle dans l'accompagnement proposé. Les futurs résidents pourront emménager courant décembre dans ces nouveaux locaux d'une capacité de 9 places.

Cette approbation marque aussi la fin d'une période de réhabilitation et de travaux menée sur le site de FROTEY-LES-VESOUL témoignant de l'engagement de l'association à offrir des espaces de vie sûrs, adaptés et propices à l'évolution des jeunes que nous accompagnons.



**VESOUL**



## AHSSEA - FORUM DES MÉTIERS DE LA SANTÉ ET DU MÉDICO-SOCIAL

Le 18 novembre 2025, l'AHSSEA a participé à la troisième édition du forum des métiers de la santé, du médico-social et de l'aide à domicile, organisée à la salle Alain-Parisot par la communauté d'agglomération de VESOUL, le département et la communauté professionnelle territoriale de santé.

Tout au long de la journée, près de 60 professionnels ont présenté plus de 45 métiers du soin, de l'accompagnement et du social. L'événement a attiré de nombreux jeunes, parents et adultes en reconversion, venus s'informer sur les formations, les conditions d'exercice et les opportunités d'emploi.

Présente sur divers stands, l'AHSSEA a pu mettre en lumière ses missions et valoriser les métiers de l'accompagnement éducatif, social et médico-social.



# SAFED / AUVIV - JOURNÉE INTERNATIONALE POUR L'ÉLIMINATION DE LA VIOLENCE À L'ÉGARD DES FEMMES

## VESOUL

Dans le cadre de la journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes, plusieurs actions et interventions ont été menées par le SAFED et AUVIV.

### Mardi 25 novembre :

Monsieur le Préfet a invité l'ensemble des acteurs du réseau départemental de lutte contre les violences faites aux femmes. Elodie GRESSSET et Geoffroy KAPRAL ont représenté le SAFED et AUVIV lors de cette rencontre.



### Mercredi 26 novembre :

La maison de protection des familles (MPF) a organisé un rallye destiné aux professionnels du médico-social afin de découvrir les différents acteurs et lieux qui œuvrent chaque jour à la protection et à l'accompagnement des victimes.

L'objectif était de permettre aux participants de rencontrer les partenaires engagés, de mieux comprendre les dispositifs existants et de renforcer le réseau. Onze sites étaient répertoriés à différents endroits de VESOUL, tels que le tribunal, France victimes, le commissariat, etc.



Le SAFED et AUVIV ont participé à cette journée en présentant leurs dispositifs ainsi que le travail effectué avec leurs résidents.



### Jeudi 27 novembre :

Elodie BARBE est intervenue auprès des lycéens du lycée Belin pour échanger autour des violences conjugales.

## DIME - NOMINATION DU BUREAU DU CONSEIL DE LA VIE SOCIALE

## VESOUL

Les 12 élus, représentants du conseil de la vie sociale (CVS), se sont réunis ce mercredi 3 décembre 2025 pour procéder à la nomination de leur nouveau bureau. Dans une ambiance constructive et dynamique, les membres ont nommé les président, vice-président et secrétaire.



Le CVS est une instance consultative dans les établissements sociaux et médico-sociaux. Il permet :

- d'exprimer les avis et attentes des usagers et de leurs familles ;
- de participer aux réflexions sur le fonctionnement et les projets ;
- de favoriser un dialogue transparent entre résidents, familles, professionnels et direction ;
- de contribuer à l'amélioration continue de la qualité de vie et des services.

Cette nouvelle équipe aura pour mission d'accompagner les projets à venir et de porter la voix des usagers avec engagement.



## SPS - EXPOSITION UNICEF

### VESOUL/LURE/GRAY



Le 19 novembre 2025, treize jeunes accompagnés par le SPS et issus des quartiers Mortard (LURE), Capucins (GRAY) et Montmarin (VESOUL) ont eu l'opportunité de découvrir l'exposition de l'UNICEF "suivez Malika", présentée à l'espace Villon.

Grâce à un dispositif visuel et sonore, les participants ont pu vivre une expérience virtuelle les transportant au NIGER, à la rencontre du quotidien de Malika.

Cette immersion leur a permis de mieux comprendre les conditions de vie de la population nigérienne, notamment en matière d'accès à l'eau, à la santé et à l'éducation, ainsi que la condition des femmes au sein de ce pays.

Des panneaux explicatifs complétaient la visite et ont permis la participation des jeunes lors d'un quiz animé par les bénévoles de l'UNICEF en fin de séance.

Le SPS adresse ses remerciements à Madame Noëlle BARDOT, Présidente de l'UNICEF locale, ainsi qu'à l'ensemble des bénévoles pour leur accueil.



### SAFED - ATELIER BOUGIES

### VESOUL

Le lundi 24 novembre, l'atelier PAST'ELLES a proposé aux résidentes du SAFED une activité créative : la fabrication de bougies parfumées.

Guidées pas à pas, chacune a pu laisser libre cours à son imagination, choisir parfums et couleurs et réaliser des créations uniques.

Un moment placé sous le signe de la bonne humeur, du partage et de la détente.

Cet atelier a permis aux participantes de découvrir une activité manuelle accessible et valorisante, tout en favorisant les échanges et l'entraide entre résidentes.



# CAP EMPLOI - LA SEEPH 2025 : UNE SEMAINE RICHE EN ACTIONS

## VESOUL

Du 13 au 22 novembre, cap emploi 70 et ses partenaires se sont mobilisés à l'occasion de la semaine européenne pour l'emploi des personnes handicapées (SEEPH). Une semaine rythmée par des initiatives fortes, des rencontres inspirantes et des actions de terrain pour promouvoir l'inclusion professionnelle sur tout le territoire.

### Jeudi 13 novembre - Comprendre le handicap invisible à l'AFPA

La semaine a débuté par un temps de sensibilisation dédié au handicap invisible : impacts sur le quotidien, conséquences sur l'emploi et pistes d'accompagnement.

Cap emploi, la MDPH, l'AGEFIPH, insertion+ et l'ADNA ont partagé leurs expertises pour aider à mieux comprendre ces situations souvent méconnues et favoriser des parcours plus sécurisés.



### Mardi 18 novembre - Immersion en entreprise chez Milleret

Une visite de l'entreprise MILLERET a réuni 13 demandeurs d'emploi en situation de handicap, accompagnés par Pauline MARCEL et Cynthia ROUSSEAUX (cap emploi).

Objectif : découvrir les métiers, rencontrer les équipes et créer des passerelles concrètes entre candidats et employeurs.



### Jeudi 20 novembre - DuoDay

À l'occasion du DuoDay, les équipes de cap emploi 70 sont allées à la rencontre des duos constitués.

4 vidéos témoignages ont été réalisées et seront diffusées prochainement sur les réseaux sociaux pour promouvoir cette initiative et encourager encore plus de participations dans les années à venir.



### Ateliers de remobilisation à Villersexel

En lien avec France travail et l'ESAT de VILLERSEXEL, Estelle PETITJEAN conseillère à l'emploi a animé plusieurs ateliers destinés aux BOE (bénéficiaires de l'obligation d'emploi).



L'action "en route vers l'emploi", menée sur quatre journées, a permis de : renforcer la confiance en soi, valoriser les compétences, préparer activement le retour à l'emploi et rencontrer des employeurs engagés du territoire.

Des visites d'entreprises ont complété le dispositif, notamment : la cuisine de VILLERSEXEL, VIPP et PHILIPPE et la fondation Grammont.



## Vendredi 22 novembre - Matinale emploi & handicap à Luxeuil

La SEEPH s'est clôturée par la matinale emploi & handicap, organisée par cap emploi 70 avec France travail Luxeuil, la mission locale et insertion 70. Plus de cinquante participants se sont réunis chez onlineformapro pour échanger autour de l'inclusion.



La rencontre a permis d'aborder les enjeux liés au handicap, de présenter les dispositifs d'accompagnement et d'écouter des témoignages de parcours réussis. L'AGEFIPH, euroserum et France travail ont également partagé leurs actions et outils, avant que des ateliers immersifs ne viennent illustrer concrètement les démarches possibles. Ce temps fort a renforcé la dynamique locale et encouragé des initiatives toujours plus inclusives.

La SEEPH 2025 a une nouvelle fois montré que, collectivement, il est possible de faire bouger les lignes et de créer des opportunités concrètes pour tous.



## CAP EMPLOI - FORUM INCLUSIF UNE JOURNÉE POUR VIVRE L'INCLUSION

### VESOUL

La deuxième édition du forum pour l'emploi s'est tenue le jeudi 4 décembre à la maison des associations. Cet événement a rassemblé 150 participants et a offert aux employeurs l'opportunité de :

- se positionner comme un acteur de proximité pour les chercheurs d'emploi
- valoriser leur structure et leurs activités
- échanger avec d'autres professionnels du secteur de l'emploi

Les participants inscrits ont pu participer à des ateliers de handisport et de sensibilisation au handicap durant la matinée, tandis que l'après-midi était ouverte à tous.

En milieu de matinée, un moment plus officiel a eu lieu en présence de Monsieur le Sous-Préfet de LURE, qui a mis en avant le terme "inclusion". Étaient également présents Madame Marie Claire FAIVRE, représentant le conseil départemental, Monsieur Alain CHRETIEN, maire de VESOUL, ainsi que Monsieur Fabrice TAILHARDAT, président de l'AHSSEA. Ce dernier a souligné que l'une des missions de l'association était d'aider chaque personne en difficulté à trouver ou retrouver sa place et ne laisser personne en chemin.



# SPS - LES JEUNES DES CHANTIERS ÉDUCATIFS RÉCOMPENSÉS

## VESOUL/GRAY/LURE

Le mercredi 3 décembre 2025, les 14 jeunes des chantiers éducatifs de la Toussaint ont été accueillis dans les locaux de Novéo pour partager un moment de convivialité et la remise de bons cadeaux de 50 euros par jeune. Un geste apprécié qui a mis un avant-goût de Noël à l'avance ! Merci à toute l'équipe de Novéo pour leur accueil et leur générosité.



## SPS - PROJET PARENTALITÉ

### GRAY

Le samedi 29 novembre 2025, 9 mamans ont participé à la dernière sortie dans le cadre de la poursuite du projet "parentalité" au service de prévention spécialisée de l'antenne de GRAY. Elles ont pu savourer ce moment, faisant souvent été d'un manque de disponibilité pour elles-mêmes.



Toutes ont le sentiment d'être très absorbées par le quotidien et leurs familles. Les échanges avec l'éducatrice permettent les hypothèses d'explication liées à une première expérience professionnelle ou retour à l'emploi pour une grande majorité et des difficultés à trouver un équilibre durable entre la vie familiale et le travail. Dense et riche d'émotions, de rires et de partages, cette journée était appréciée de toutes. L'éducatrice leur a rappelé la nécessité de se saisir des acquis de ces 4 années de projet et de s'organiser, entre elles, pour s'accorder du temps en tant que femme.



## SAVS SAM - LA DOYENNE DU SERVICE FÊTE SES 80 ANS

### GRAY

C'est dans la joie et le bonheur que l'équipe du SAVS SAM a célébré les 80 ans de Charlotte chez Berthe à SEVEUX. Doyenne du service et accompagnée à l'antenne de GRAY depuis 1997, Charlotte est fière de vivre seule dans son logement en centre-ville et revendique pleinement son autonomie.



Entourée de huit personnes accompagnées par le service et de Nathalie, son aide-ménagère qu'elle apprécie particulièrement, Charlotte a partagé ce moment avec le sourire. Lorsqu'on lui demande ce que lui inspirent ses 80 ans, elle répond avec humour : "Je n'y pense pas, car je suis encore jeune !".



# PHARE - DONS DU LION'S CLUB ET DE LA SME

## LUXEUIL LES BAINS

Le 12 décembre, une convention a été signée au profit des personnes accompagnées par le PHARE de LUXEUIL LES BAINS. L'évènement s'est tenu en présence de Monsieur Michel RAISON, président du LION'S CLUB, de Madame Bénédicte BRAULT, directrice opérationnelle de la société SME ainsi que de Monsieur Laurent WEINACHTER, directeur du SAVS-Sam, représentant l'AHSSEA. Elle a contractualisé un don de 1 640 € pour l'achat et la pose de 5 machines à laver destinées aux appartements de la résidence autonomie "les Barrèges".



## SENSIBILISATION - RAPPEL DES GESTES BARRIERES



La période d'octobre à mars est propice aux virus de la grippe et de la COVID. L'automne et l'hiver sont connus pour être des périodes de recrudescence des virus respiratoires.

Pour se protéger et éviter de les transmettre, il existe des gestes simples et efficaces de prévention.

Les gestes barrières sont des réflexes simples pour se protéger face aux virus de l'hiver.

### LA GRIPPE ET LA COVID SONT DE RETOUR



## JOYEUSES FÊTES DE FIN D'ANNÉE

